

20 Jahre Chorisma – und jetzt mit neuer Leiterin

Eichstätt – 20 Jahre Chorisma werden dieses Jahr gefeiert. Nach der Gründung 2002 durch Thomas Klaschka übernahm 2012 Klaus Bucka die Leitung. Nun, nach weiteren

zehn Jahren, steht ein erneuter Wechsel an. Seit September leitet Deborah Hödtke den Chor. Sie ist hauptberuflich Kirchenmusikerin und wirkt seit letztem Jahr als Domkan-

torin in der Eichstätter Dommusik. Die gebürtige Berlinerin verfügt über eine fundierte musikalische Ausbildung sowie jahrelange Chorerfahrung.

Chorisma wird mit Deborah Hödtke seinem Repertoire aus Pop, Rock und Musical treu bleiben, aber auch Neues wagen. In Planung ist ein Abstecher in die afrikanische Musik.

Auch Stücke mit reduzierter Instrumentalbegleitung oder A-cappella-Stücke werden ausprobiert.

Sein 20-jähriges Bestehen wird der Chor demnächst mit einer kleinen internen Feier würdigen. Derzeit finden bereits erste Vorbereitungen für ein Jubiläumskonzert im kommenden Jahr statt.

Allen, die gerne in einem Chor singen möchten, biete sich jetzt eine günstige Chance einzusteigen, heißt es weiter in der Mitteilung. Bei Chorisma sind noch alle Stimmlagen willkommen, ganz besonders jedoch Bässe und Tenöre. Die Proben sind immer am Donnerstag von 19 bis 21 Uhr in der Montessori-Schule Eichstätt. Weitere Informationen und Kontakt unter www.chorisma-eichstaett.de.

EK



Der Eichstätter Chor Chorisma blickt heuer auf sein 20-jähriges Bestehen zurück und kann mit Deborah Hödtke (sitzend) eine neue Leiterin begrüßen.

Foto: Rinnagl